

JUBILÄUM

Erfolgsquote ist über 50 Prozent

Das Reparatur-Café fand zum zehnten Mal statt. Von 391 defekten Geräten funktionieren 207 wieder.

VON HANS KOPITZ

HERZOGENBURG Ein voller Erfolg war nicht nur das erste Reparatur-Café, das Ende April 2019 im Reitherhaus über die Bühne ging, sondern auch das zehnte, das vor wenigen Tagen wieder zahlreiche Stadtbewohner mit ihren reparaturbedürftigen Geräten ins Reitherhaus lockte.

Inzwischen hat das Reparatur-Café einige Male den Schauplatz gewechselt und ist über St. Andrä, die Schupfengalerie und das Volksheim wieder ins Reitherhaus zurückgekehrt, wo sich freiwillige Helfer wie Bernhard Mayer-Helm, der schon von Anfang an dabei war, aber auch Neueinsteiger wie Jörg Rohringer, mit den Besitzern der reparaturbedürftigen Geräte bemühten, diese wieder in Gang zu bringen. Dies gelingt stets zu mehr als 50 Prozent.

Da die Reparaturen ehrenamtlich erfolgten, gibt es natürlich auch keine Haftung, aber die Besitzer freuten sich, wenn ihr – meist altes bis sehr altes – Gerät wieder funktionierte, und es sind oft wirklich nur fehlende Schrauben oder andere Kleinigkeiten, um es wieder in Gang zu bringen.

Nächstes Café findet am 25. Juni statt

Inzwischen können die freiwilligen Helfer auf einen schönen Erfolg zurückblicken, so wurden bisher insgesamt 391 Geräte zur Reparatur gebracht, 207 von ihnen konnten in 53 Stunden repariert werden – und 32 Ersatzteile mussten dafür beschafft werden.

Übrigens: Das nächste Reparatur-Café gibt es am 25. Juni, an diesem Wochenende findet auch das Herzogenburger Stadtfest statt.

▲ Jörg Rohringer bemühte sich mit Ernestine Malek, ihr Klimagerät wieder in Gang zu bringen.
Foto: Hans Kopitz

5.2022